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                               令和６年２月１６日 

 

        高根地区第４回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第４回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和６年２月１６日（金） 

 

場     所 日高市立高根中学校 

 

出  席  者 柳沢、日野、渡辺、行成、阿部、小倉、松本 

欠  席  者 田野、市村、大澤 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 令和 5 年度高根小及び中学校における学校評価の報告

及び依頼について 

 【決定事項等】 

  特になし 

２ 開校式及び校旗返納式について 

 【決定事項等】 

  特になし 

３ 年度末中学校引越作業等の依頼について 

 【決定事項等】 

  特になし 

会 議 資 料 １ 高根小学校、高根中学校 令和 5 年度学校自己評価シ

ステムシート 

２ 令和 6年度始業式・開校式・入学式 

３ 高根中学校引越計画（案） 

４ 令和 6年度高根小中学校施設利用検討資料 

会 議 の 経 過 １ 令和 5 年度高根小及び中学校における学校評価の報告

及び依頼について 

橋本：資料１について説明。 

行成：保護者会の参加率は？ 

橋本：低学年は８割、高学年は５割くらい。 

行成：アンケート提出の割合によっては、アンケートの数

字が保護者の総意とならない場合もある。 

渡辺：PTAは活発に行われているのか？ 

三芳：コロナで活動が行えない状態が続いた。広報などは



活動できたが、会合を開いて総会を行う等はあまり

できていない。統合に向けて本部役員のみにし、各

委員会は廃止にする。今後は行事ごとにボランティ

アを募る。役員が出にくい現状を解消する。 

原：保護者は運動会や全校遠足等、大きな行事には非常に

協力的である。既存の委員会活動は難しくなっている

現状であり、できる人ができるときに協力する体制を

つくる予定である。 

小坂井：全国的に PTA活動に無理がでてきている。地域で

見ていこうと話し合うことが大切である。 

小倉：小中統合になる前から、PTAの存在意義や引き受け

てくれる方が減っていることが課題になっていた。

地域の方からの協力を得られれば、学校のことも分

かってもらえる機会になる。 

柳沢：PTA組織をなくそうという話は？ 

小倉：なくそうという話もあった。会長は特に負担である。

小学校、中学校共に、ここ数年同じ人が引き受けて

いる。なぜ役員をしなくてはならないかと意見を言

う保護者も出てきた。 

渡辺：地域そのものが同様の問題を抱えている。自治会も

長がでない。時代がそういう流れになっている。熱

心な人とそうでない人に分かれている。自分たちの

役目はその間を取り持つことではないか。 

行成：PTAはなくしてほしくない。工夫してその在り方を

考えてほしい。全国的な問題であり、毎年同じ時期

に話題になる。 

原：持続可能な形を検討している最中である。 

三芳：来年度も学校運営協議会に PTAが関われるように調

整している。 

 

藤田：資料１について説明。 

柳沢：今後、施設を直す予定はあるのか。跡地利用について

のアンケートは行うのか？ 

藤田：外のスピーカーや壁について修繕を相談している。 

三芳：来年度中に、施設を何に使うか検討しまとめると聞

いている。体育館を避難所として使えるよう、物品



は極力置かないとも聞いている。 

藤田：２月２９日までに、評価をお願いします。 

 

２ 開校式及び校旗返納式について 

三芳：（校旗返納式について）資料２について説明。 

柳沢：児童、生徒が中学校に集まるのか？ 

三芳：シュミレーションして収容できることが分かってい

る。 

三芳：（開校式について）資料２について説明。 

柳沢：開校式と入学式の間に休み時間はないのか？ 

三芳：ない。開校式は６、８、９年が参加する。入学式はさ

らに１、７年生が入る。他の学年はオンラインで参

加する。 

日野：開校式はテレビが入るか？ 

三芳：今のところ打診はない。 

 

３ 年度末中学校引越作業等の依頼について 

三芳：資料３について説明。 

 


